



元気いっぱい月輪っ子



令和3年度月輪小学校の教育

【教育目標】

「自ら学び、人間性豊かで、たくましい子どもの育成」

【目指す子どもの姿】

「確かな学力を身につけ、活用できる子ども」
 「進んできまりを守り、互いのよさを認め合える子ども」
 「健康に気をつけ、最後までねばり強く取り組む子ども」



【全教育活動を通して育む姿（最重点事項）】

月輪小に「あったね」

あ・・・気持ちの伝わる、気持ちの良いあいさつができる子
 つた・・・自分の考えや思いをわかりやすくつたえることができる子
 ね・・・目標達成に向けて最後までねばり強く取り組むことができる子

令和3年度の月輪小学校では、学校教育に求められる最重点課題の学力向上を筆頭に、上記の目標、子どもの姿を具現化するために、教職員一丸となって、方策を出し合い、改善を続けながら、具体的な取り組みを継続してまいります。

子どもたちを育てるためには、学校と、家庭、地域の協力が不可欠です。上記の目標、目指す子どもの姿を共有いただき、同歩調で、それぞれの立場から子どもたちの教育に関わっていただきたいと思っております。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のお願いです

報道等によると、日本全国では、まだまだ、新型コロナウイルス感染症の感染状況が改善されていない状況です。現在、福島市の教育活動への対応レベルはレベル1のままでございますが、福島県内、福島市内での感染状況が悪化した場合には、レベル2（感染リスクの高い学習活動停止）となったり、臨時休業となったりということもあり得ます。そうならないためにも、気を緩めずに、地道な対策を継続する必要があります。繰り返しのお願いとなりますが、下記の点について、学校でも繰り返し指導しておりますので、ご家庭でも継続的な取り組みをよろしくお願いいたします。

- マスクの常時着用
- 手洗い（手指の消毒）
- 換気（3密を避ける）



※感染拡大地域との不要不急の往来を避ける。感染対策が徹底されていない飲食店の利用は控える。こちらにもご留意ください。

☆「感染者への誹謗中傷は絶対だめ」です。いつ、どこで、だれが感染するかわからない状況です。何らかの状況で感染してしまった方が、一番つらい思いをします。この点についても、適宜、ご家庭でも話し合ってください。

月輪の子どもを見守る会総会



4月14日（水）に令和3年度の「月輪の子どもを見守る会総会」を実施しました。お忙しい中、14名の会員の方に参加いただきました。会員の皆様の見守りの継続のおかげで、昨年度、登下校中の交通事故、大きなけが等が一件もなかったことを報告できたことが何よりでした。今年度も交通事故、けが、不審者による被害等がないよう、子どもたちを見守っていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。

交通教室



4月14日（水）に交通教室を行いました。岡山駐在所員の方から6年生が、「家庭の交通安全推進委員」の委嘱状を交付されまし。交付後、交通安全に関して、「月輪小の手本となる行動をとるとともに、家族や地域の方にも交通安全を呼び掛けてほしい」とのお話をいただきました。月輪の子どもを見守る会の会長様からも、「道路を歩くときは、メダカのように周りを気にせず動くのではなく、安全を確認しながら歩いてほしい」とのお話をいただきました。しめくくり、担当の先生、見守る会の方と一緒に安全な歩き方を確認しながら、全校一斉下校をしました。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。

※ 月輪小 HP のブログでは、カラー版の学校だよりをご覧ください。子どもたちの様子も毎日更新してアップしておりますので、ぜひご覧ください。